

Vestec™ 625

CLEANER DISINFECTANT DETERGENT DEODORIZER
NETTOYANT DÉSINFECTANT DÉTERGENT DÉSODORISANT

DIRECTIONS FOR USE: To disinfect hard surfaces, fill this trigger sprayer bottle with diluted product. Clean surface thoroughly. Spray onto surface. Allow contact for at least 10 minutes. Let air dry. Sanitizes in 60 seconds. At proper use dilution, contains 400 ppm active quat.

MODE D'EMPLOI: Pour désinfecter les surfaces dures, remplissez ce pulvérisateur de gâchette avec un produit dilué. Nettoyer la surface à fond. Pulvériser sur la surface. Autoriser le contact pendant au moins 10 minutes. Laisser sécher à l'air. Assainit en 60 secondes. À une dilution appropriée, contient 400 ppm de quat actif.

CAUTION: Avoid contact with eyes and skin. In case of contact, flush immediately with water. If irritation develops, get medical attention.

ATTENTION: Éviter le contact avec les yeux. En cas de contact, rincer immédiatement avec de l'eau. Si une irritation se développe, consulter un médecin.

Ready To Use
Prêt à utiliser

This container is to be used with diluted, ready-to-use, Vestec 625 only. See original label and SDS for full use directions and cautions. Avoid contamination of food. Keep out of reach of children. Keep from freezing.

Ce contenant doit être utilisé avec du Vestec 625 dilué et prêt à l'emploi. Voir l'étiquette d'origine et la fiche de données de sécurité pour les instructions d'utilisation complètes et les précautions. Éviter la contamination des aliments. Garder hors de la portée des enfants. Ne pas congelé.



DO NOT REUSE BOTTLE
Recycle where facilities exist
NE RÉUTILISEZ PAS LA BOUTEILLE
Recycler en manière appropriée